

若松ガス 出前講座 In



With
ガスレンジャーレッド
& ジャマン

柳津町 西山小学校



12/6、柳津町の西山小学校へ出前講座に行ってきました！
校舎から見えるのは、広いグラウンド、のどかな山あいの
風景、地熱発電所の煙も見えました！



最初はガスや環境問題に
ついてのお勉強をします



1年生から6年生まで、みんな集中して
お話を聞いていました。

ガス管で作った空気砲で
ボールを飛ばすよ！



発射！



ポーン！
という音とともに
遠くまでボールが
飛びました。

みんな大盛り上がり！

-196℃の液体窒素
を使います！

実験コーナー



風船もいれてみよう！



ジップロックに入れたら
～？！！



ポンっ！

うわ～！
すごい！

液体窒素にバナナを入れたら
どうなるかな～？

西山小学校のみなさんは
とっても明るくて元気！

笑い声がたえない
1時間30分の出前講座
となりました。

西山小学校のみなさん、
先生、保護者のみなさま、
ありがとう

ございました！



CSチーム 小林

カーネーションは
パラパラに砕け
ました！

質問にも積極的にこたえてくれました！

